

02 DE ABRIL DE 2024.

DIPUTADA ROCÍO GUADALUPE CERVANTES CANCINO, DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “DÍA MUNDIAL DEL AUTISMO”.

Respetuosamente y con su permiso estimada presidenta, saludo a mis compañeras y compañeros, a los medios de comunicación que realizan la importante labor de informar y por supuesto a los chiapanecos y a las chiapanecas. “Cuando practicamos la inclusión, construimos puentes hacia un mundo donde todos tienen un lugar y son apreciados”, Paula Kluth, educadora y escritora estadounidense. Ese mundo donde todos somos iguales, donde la equidad reina, donde las diferencias son nuestra mayor virtud, donde aceptamos que lo distinto nos hace especiales, no es una utopía ni un sueño, es un lugar al que accederemos cuando todos nos respetemos y seamos inclusivos. En México, somos afortunados de contar con una riqueza inigualable, podemos presumir de distintos olores, colores y sabores, a lo largo y ancho de nuestro país; sabemos que somos una nación pluricultural, un abanico de diversas ramas, idiomas y procedencias. Pero aún ignoramos que dentro de nuestra sociedad también existe la neurodiversidad, personas con aspectos sobresalientes que necesitan ser visibilizados. Ejemplo de ellos, son las personas con el Espectro Autista, a quienes les repercute dos áreas del funcionamiento personal: la comunicación e interacción social, y la flexibilidad del comportamiento y del pensamiento. No hay dos personas con este Trastorno que sean iguales, todos tienen sus propios intereses, capacidades y necesidades, aunque compartan un mismo diagnóstico. Derivado de lo anterior, en el año 2007, la Asamblea General de Naciones Unidas, declaró este día, como el Día Mundial de la Concientización sobre el Autismo, con el fin, de sensibilizar y concientizar a la población sobre la importancia de este padecimiento, de ser respetuosos, inclusivos y comprensivos en

el afecto que debemos demostrar ante el Trastorno del Espectro Autista. Y a su vez, nos permite apreciar que todos poseemos capacidades distintas, que nuestra manera de percibir el mundo es variada, y que son nuestras diferencias la base de una diversa sociedad, nutrida y colorida. Hoy, 02 de abril, debemos dejar en claro que la neurodiversidad no es ni debe ser motivo de intolerancia o rechazo; tiene que ser motivo de comprensión, de igualdad e inclusión. Por lo anterior, invito a todos, juntos Estado y Sociedad, sumemos esfuerzos para lograr la adecuada concientización sobre el Trastorno del Espectro Autista, y que nunca más falte la información, los mitos y los estereotipos sean causa de dicha discriminación. Felicito, y me sumo a la iniciativa que presento hace un año mi querida amiga Diputada Petrona de la Cruz, a fin de lograr el bienestar y protección de las personas que poseen este padecimiento. Es nuestra obligación crear un México y un Chiapas, donde todos tengamos lugar y podamos ser nosotros mismos, un México y un Chiapas, apto para cualquier ser humano, un México y un Chiapas, respetuoso de las diferencias que nos hacen únicos. Muchas gracias.